

Continúa UAAAN con proyectos de medicina homeópata para aplicarla en la agricultura



Noticias de El Sol de la Laguna
Torreón, Coahuila.
1 de octubre de 2015

El Centro de Terapias Alternativas de la Universidad Autónoma Agraria Antonio Narro (UAAAN) continúa con proyectos de investigación para fomentar recursos sustentables que permitan evitar daños en la agricultura.

El Dr. Héctor Medinaveitia Ríos, responsable del área, dio a conocer que se continúa desarrollando la fase de investigación para aplicar medicamento homeopático con el objetivo de evitar que las plagas lleguen a afectar los cultivos de la Comarca Lagunera. Explicó que dentro de la primera etapa se recolecta el producto larvario de la plaga para realizar una base química para mezclarlo con diversos productos, tras un proceso en laboratorio se realiza una solución para aplicarla en el campo que presenta plagas comunes de la temporada.

El responsable del CETAOS comentó que las aplicaciones no sólo se utilizan para el campo sino para tratar las enfermedades que en muchas de las ocasiones se convierten en inmunes debido a la aplicación de medicamentos tradicional es de patente. La Universidad Narro cuenta con un consultorio para atender a personas que acuden en busca de una alternativa de salud para mejorar su condición ante algún padecimiento, aseguró que en promedio sesenta personas acuden a tratarse de manera diaria ya que la alopatía (medicina de patente) no causa efecto en el paciente.

Expuso que incluso los catedráticos de la Universidad han acudido a tratarse ante cualquier malestar, por ello la base de atenciones médicas homeopáticas ha crecido al grado que por lo menos 200 maestros de la universidad han acudido, otras de las ramas en las que se ha utilizado es en la agro-homeopatía, incluso en la jardinería para mantener una calidad superior en las plantas, en estos momentos continúan en fase de investigación, posteriormente se buscará patentarlo para poder comercializarse.

Actualmente la universidad está trabajando para lograr posicionar en las opciones educativas la maestría en investigación homeopática en la que se busca realizar descubrimientos a través de una fase de investigación para mejorar la calidad de vida de los que presentan algún padecimiento, son quince estudiantes los que cursan esta carrera.

Actualmente se encuentran colaborando con el Instituto de Investigaciones Homeopáticas de la ciudad de Durango en el que se coordinan esfuerzos por ofrecer una alternativa diferente de salud sin que presente un riesgo de salud para la ciudadanía, por ello se tiene un convenio de colaboración.